

**CÓDIGO CIUDADANO
1250 AM
RADIO FÓRMULA
7 DE MARZO DE 2006.**

Condena el coordinador del comité municipal del PRD municipal en Tequisquiapan, **René Morales Vega**, la supuesta violencia que se registró de parte de grupos perredistas que apoyaban a **Patricia Nieves**, este fin de semana, en la convención en la que elegirían candidato a la Presidencia municipal. (CC)

Jorge Patiño, Secretario de organización del PRD en Tequisquiapan y esposo de una regidora, señala que se tergiversan los hechos. Los datos están ya cargados hacia algunos candidatos manejados por **Pablo González Loyola Pérez y Enrique Becerra**. Lo que buscaron fue no realizar la convención por falta de condiciones adecuadas, para evitar que se registrara **Patricia Nieves**. Este asunto se va a mandar al Comité Ejecutivo Nacional para que vea la situación y de un resolutivo. La dirigencia estatal tiene sus candidatos y los quiere imponer. Es mentira que **Patricia Nieves** no esté registrada en el partido.

Con 12 votos a favor, 12 en contra y una abstención, se pospuso una vez más la votación de la iniciativa de asentamientos irregulares para la próxima sesión extraordinaria en el congreso local.

El IEQ capacita en materia jurídica electoral a su personal y representantes de los partidos políticos de la entidad.

Ayer se llevó a cabo en todo el estado, el examen para seleccionar capacitadores asistentes electorales del IEQ, en el que participaron mil 641 aspirantes, inscritos a través de la dirección ejecutiva de educación cívica y capacitación electoral, informó **Evaristo Martínez**, encargado de capacitación electoral del IEQ.

El 80% de quienes aspiran a ser capacitadores electorales serán rechazados y sólo se podrá contratar al 20% en total, de un universo de ciudadanos, que más que tener un afán democrático de participación, parece que se trata de una oportunidad laboral, ya que para muchos, el salario de más de 5 mil pesos mensuales es muy atractivo.